

## RINGKASAN

**STANDAR OPERASIONAL PROSEDUR (SOP) PENGEMASAN PRODUK BENIH JAGUNG MANIS VARIETAS RS 01 Jawa 250 gram di PT WIRA AGRO NUSANTARA SEJAHTERA KABUPATEN KEDIRI,** Muhammad Fiqri Muharik, NIM D41180515, Tahun 2022, 91 halaman, Manajemen agribisnis, politeknik negeri jember, Dr. Muksin, SP, M.Si (Dosen Pembimbing).

Praktik Kerja Lapang adalah wadah untuk mahasiswa belajar dan kerja praktis pada perusahaan serta instansi maupun industri. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi sarana penumbuhan keterampilan dan keahlian yang ada pada mahasiswa. Kegiatan Praktik Kerja Lapang ini dilaksanakan selama 900 jam di PT Wiranusa kabupaten Kediri. Tujuan khusus dari praktik kerja lapang ini yaitu memahami faktor-faktor yang perlu dipertimbangkan dalam SOP pengemasan benih jagung manis varietas RS 01, mengetahui kegiatan Magang Kerja Industri di PT. Wira Agro Nusantara Sejahtera dan memahami tahapan – tahapan dalam Proses pengemasan benih yang ada di PT Wira Agronusantara Sejahtera. PT Wira Agro Nusantara Sejahtera merupakan perusahaan dalam negeri yang bergerak dibidang pertanian secara umum, bidang usaha yang dilakukan meliputi pengembangan sumber daya manusia dan pengembangan Agribisnis terutama dalam hal produksi benih tanaman pangan, sayuran dan buah semusim, PT. Wira Agro Nusantara Sejahtera memiliki Sumber Daya manusia. Tenaga kerja yang berjumlah sekitar 35 orang pekerja yang terdiri dari bagian RD (Research Development) 3 Orang, 7 orang pekerja sebagai Kepala Divisi, 10 orang sebagai staff ahli sekaligus supervisor, 3 orang merupakan staff regular, 12 PKL dan 10 pekerja harian lepas yang diperoleh dari masyarakat di sekitar perusahaan. Intruksi kerja adalah suatu perintah yang disediakan untuk membantu seseorang dalam melakukan pekerjaan dengan benar atau suatu set instruksi untuk melakukan tugas atau untuk mengikuti prosedur. SOP yang diterapkan PT Wiranusa meliputi intruksi kerja pengemasan dan intruksi kerja pengoperasian Mesin sealer.

**(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)**